

Grußwort von Landrat Alexander Tritthart

Zum 5. Neuhauser Sommerbiathlon begrüße ich alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie Trainerinnen und Trainer und Gäste recht herzlich im Landkreis Erlangen-Höchstadt.

Gute Ideen setzen sich durch: Der TSV Neuhaus hat es ein weiteres Mal geschafft, ein engagiertes Helferteam auf die Beine zu stellen, um es Sportfans von Vereinen über die Grenzen des Landkreises hinaus zu ermöglichen, sich im sommerlich-sportlichen Wettkampf zu messen. Ohne die Mithilfe dieses gut eingespielten Organisationsteams wäre es nicht möglich, dieses Ereignis mit 100 Sportlerinnen und Sportler durchzuführen. Hierfür danke ich Ihnen ganz herzlich.



Dieser Biathlonwettkampf ist für Hobbyathletinnen und –athleten, die Spaß am Laufen und Schießen haben, konzipiert. Ob als Einzelperson oder im Team: Es gilt, im Steinbruch ein zielsicheres Auge, eine ruhige Hand und laufstarke Beine zu beweisen.

Der Erfolg des letzten Jahres hat gezeigt: Sommerbiathlon ist nicht nur für die Sportlerinnen und Sportler, sondern auch für das Publikum interessant. Ich wünsche allen Aktiven optimale Startbedingungen und allen, die sie entlang der Strecke anfeuern, eine lautstarke Stimme – und beiden zusammen natürlich viel Ausdauer.

Mögen alle Teilnehmerinnen, Teilnehmer sowie Trainerinnen und Trainer einen fairen, erfolgreichen Wettbewerb und alle Gäste ein paar unterhaltsame, angenehme Stunden in der wunderschönen Landschaft von Wäldern und Weihern im Landkreis Erlangen-Höchstadt erleben!

Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Alexander Tritthart'. The signature is stylized and fluid, with a large loop at the end.

Alexander Tritthart
Landrat